



# 米っ子だより

柏崎市立米山小学校  
学校だより 10月号  
令和5年10月5日

## 6年生の挑戦 ～ 親善陸上大会 ～

校長 嶋田 純一

9月26日（火）、柏崎市陸上競技場において、「第19回 柏崎刈羽小学校 親善陸上大会」が行われました。今年度は、コロナ禍前に実施していたリレー種目が復活し、男子と女子が同じチームで走る「混合リレー」が新設されました。

当校の6年生は、男女各2名の合計4名なので、混合リレーに参加できる条件は整いました。ただ、参加するかどうかは、あくまでも4名の意志によって決まることです。走ることに自信がある子もそうでない子も、思いは様々あります。それを、学級担任が丁寧に聞き、尊重しながら、4名の合意で混合リレーにエントリーするという結論に至りました。

大会当日、最終種目の混合リレーが近づくとつれて、4名は少しずつ緊張してきているようでした。それもそのはず、現地練習は他校との合同の1回のみ、400mトラックを1周するという時間はありませんでした。当日朝のウォーミングアップの際に、自分のテイクオーバーゾーンを確認しながら試走するという状況でした。そのような中を4名は、バトンをしっかりとつないで全力で走り切り、見事7位入賞を果たしました。見ていて胸が熱くなる走りでした。

「大丈夫かな」「心配だな」という不安は当然あったと思います。しかし、4名がいて、混合リレーに挑戦したからこそ、味わえた大きな達成感があったはずで、4名がチームのために本気で走る経験は、ひょっとしたら今回が最初で最後かもしれません。それだけに、貴重な経験になったことと思います。

また、4名の走りは、私達大人をはじめ、他校の友達にも感動や勇気を与えてくれるものでした。6年生の皆さん、挑戦してくれてありがとう、感謝の気持ちでいっぱいです。



大会を終え、リラックスした表情の6年生

## 力強く、たくましく ～ 全校米山登山 ～

9月30日（土）、保護者の皆様、地域の皆様のご協力を得ながら、全校米山登山を行いました。今年度は全学年そろって初の下牧登山口からの挑戦になりました。大平コースとは違った自然を生かした登山道で、予想以上の困難さがあったかもしれません。また、後半は雨に見舞われ、登山道がさらに滑りやすくなりましたが、けがや事故がなく、参加者全員が無事に日程を終えることができました。



米山登山そのものが、小学生にとってはかなり厳しいものだと思います。しかし、弱音を吐かずに登り切る姿に、力強さ、たくましさを感じました。この経験は、困難に打ち勝つ生きる力になるはずです。素晴らしい活動を支えてくださった皆様に、心より感謝申し上げます。大変ありがとうございました。



三十三観音



険しい登山道



山頂からの眺望

### <10月の主な予定>

- 6日(金) 前期終業式 読書支援員来校
- 10日(火) 後期始業式 スクールカウンセラー来校(午後) 後期委員会活動開始
- 11日(水) Run! ランタイム A L T訪問 全校5限後下校(職員研修のため)
- 12日(木) オープンスクール 米っ子しおかぜマラソン 米っ子健康会議
- 13日(金) 6年小中合同部活動体験、三中・翔洋学校説明会(14:00~16:20) 読書支援員来校
- 18日(水) A L T訪問
- 19日(木) 米っ子会議 I C T支援員来校
- 20日(金) 読書支援員来校
- 22日(日) 米山コミセンまつり(作品展)(9:00~11:30)
- 24日(火) 全校集会
- 25日(水) A L T訪問
- 27日(金) 学習発表会予行(2, 3限) 読書支援員来校
- 30日(月) 校外学習: 鵜川の観察(5・6年生: 午前)
- 31日(火) スクールカウンセラー来校(午前)



米山小HP

